

La commune vient d'investir dans un nouveau tracteur, le précédent commençant à avoir des pannes répétitives coûteuses.



### **1<sup>er</sup> rassemblement des mini-comtesse :**

La mini-comtesse c'est l'ancêtre de la voiture sans permis. Son inventeur, Emile BOUSSEREAU, était un habitant de Villeneuve la Comtesse. A la fin des années 60, pour rendre service à un jeune handicapé de Villeneuve, il invente une voiturette révolutionnaire, la mini-comtesse. Elle est l'ancêtre des voitures sans permis.

Ce fut deux jours intenses, de nombreux visiteurs se sont déplacés pour honorer cette initiative. Pour les anciens qui ont connu « Mimile » ce fut une occasion de se remémorer et de commenter tous les moments passés en sa présence. Cet homme généreux accueillait chez lui tous les jeunes passionnés de mécanique. Les anecdotes sont nombreuses.



La maison ayant appartenu à Emile Bousserau